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Vicepresidente y Zona Franca: 
“Se está trabajando por los organismos 

técnicos correspondientes”

Doctor Alexis Kalergis analiza 
factores que afectan la receptividad 
de las campañas de vacunación 

Al respecto, el doctor Alexis Kalergis, 
científico inmunólogo, académico UC, 
director del Instituto Milenio en Inmunología 
e Inmunoterapia (IMII) explica que: “La 
menor tasa de vacunación a la fecha contra 
Covid comparado con gripe podría deberse a 
varios factores, siendo el acceso facilitado a la 
vacuna de influenza uno de ellos, ya que, en 
el caso de niñas y niños, estos son vacunados 
principalmente en sus colegios. 

Otro factor podría ser la intensidad, o 
receptividad de las campañas de vacunación 
por parte de la población, resultando en 
una más efectiva que otra. También podría 
deberse eventualmente a una percepción de 
mayor riesgo de sufrir complicaciones clínicas 
por influenza que SARS-CoV-2, según los 
síntomas que sufre cada persona luego de la 
infección con estos virus. El gran avance que 
tuvo nuestro país en la vacunación contra 

Covid-19, podría dar la impresión equívoca 
de que este virus ya no circula o no causa 
enfermedad, lo que es incorrecto dado que 
personas se siguen enfermando e incluso 
gravemente a causa de este virus. Por lo tanto, 
es importante recalcar que ambos virus son 
importantes causas de hospitalización, sobre 
todo en población de riesgo, definida por las 
entidades sanitarias. 

Con ello, es fundamental protegerse contra 
estos patógenos, siendo la vacunación la 
aproximación más costo-efectiva. Por tanto, la 
recomendación es vacunarse contra estos virus 
con el fin de enfrentar eventuales exposiciones 
a estos de mejor manera”. 

Además de la influenza, la inmunización 
contra el Covid-19 y la administración del 
anticuerpo monoclonal contra el Virus 
Respiratorio Sincicial (VRS) en lactantes son 
estrategias fundamentales para proteger a la 
población más vulnerable de estos virus.

Preocupación existe en las autoridades y en 
expertos por la baja adherencia a la campaña 
de vacunación que protege contra virus 
respiratorios y al adelantamiento de los brotes 
epidemiológicos. La vigilancia ha mostrado un 
alza de casos de gripe influenza y covid-19. 

· Álvaro Elizalde también se refirió a los 
aranceles anunciados por el presidente de 
Estados Unidos y que podrían tener cierta 
afectación a las exportaciones acuícolas
En su calidad de vicepresiden-

te y ministro del Interior, Álvaro 
Elizalde, estuvo en la región du-
rante dos días, participando de 
una serie de actividades, visitando 
algunas obras, inaugurando otras, 
reuniéndose con la comunidad y 
algunos gremios presentes en el 
territorio.

En Puerto Aysén estuvo en 
la inauguración del Centro Co-
munitario de Cuidado y Protec-
ción, instancia en la que destacó 
el funcionamiento de esta nueva 
infraestructura, oportunidad en 
la que medios locales abordaron 
otras materias.

Específicamente el proyecto 
de Zona Franca, que viene desde 
el año 2012, y tras ello varios go-
biernos han comprometido avan-
ces, pero fue en el segundo man-
dato de la ex presidenta Bachelet 

que se adquirió un terreno, de ahí 
a la fecha, no se han conocido 
avances en la iniciativa.

“Estuvimos conversando pre-
cisamente con el delegado ese 
tema. Usted sabe que hay una ini-
ciativa que se está promoviendo 
hace bastante tiempo, por distin-
tas razones no se ha llevado ade-
lante, hay ciertas complejidades 
que tiene que ver con el tamaño 
de la región en términos de su 
población, también dice relación 
obviamente con la política aran-
celaria que tiene Chile que es re-
lativamente abierta, más bien es 
muy abierta, pero es algo que se 
está trabajando por los organis-
mos técnicos correspondientes”, 
señaló el vicepresidente de la Re-
publica.

Álvaro Elizalde, se refirió, 
además, el anuncio realizado por 

el presidente de Estados Unidos 
Donald Trump, respecto a los 
aranceles para decenas de países y 
en el caso específico de Chile de 
un 10%. Ahora, ¿cómo afectaría 
esta medida a la exportación del 
rubro acuícola, presente en nues-
tra región?

“Bueno, la Cancillería y el Mi-
nisterio de Hacienda ha sido ex-
plícito respecto de esta materia, 
obviamente Chile tiene tratados 
internacionales en materia de libre 

comercio y hemos sido promo-
tores de lo que es la inserción de 
Chile en la economía mundial, de 
hecho el presidente ahora está en 
la India y se ha iniciado un proce-
so de negociación por un acuer-
do de integración económica y 
política y forma parte de lo que 
es la política de estado que Chile 
impulsaba hace mucho tiempo”, 
puntualizó el vicepresidente de 
Chile.
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